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定例部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 6 年 2 月 6 日（火） 午後 1 時 28 分から午後 2 時 57 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ

部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づくり

担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課課長代理（政策調整担当）、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
（1） 映像通報システム(Ｌｉｖｅ１１９)の先行運用について   ［情報指令課］ 
（2） プラスチックの一括回収及び収集体制の変更について  ［環境資源対策課］ 
（3） 秦野市鳥獣被害防止計画（案）について          ［農業振興課］ 
（4） （仮称）新型コロナウイルス感染症への対応の記録（案）について 

［地域安全課］ 
（5） 秦野市国民健康保険第３期データヘルス計画及び第４期特定健康診査等実施計

画（案）について                     ［国保年金課］ 
（6） 第５期秦野市健康増進計画（健康はだの21）（案）について［健康づくり課］ 
（7） 第２期秦野市自殺対策計画（案）について        ［健康づくり課］ 
（8） 戸川土地区画整理、都市計画道路菩提横野線街路築造及び矢坪沢水路整備事業

について                   ［都市整備課・道路整備課］ 
（9） 土地利用委員会調整部会の審議案件について        ［開発指導課］ 
３ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・元日の能登半島地震から１か月が経過した。本市では、これまで、石川県

かほく市へ支援物資を届けたほか、被災地への消防職員、災害応援職員、水

道給水車を派遣した。今後、保健師の派遣等も予定されているが、引き続き

県や全国市長会等と連携しながら支援を行っていくため、各部局の協力をお

願いしたい。 

・災害時にマニュアルどおりにいかないことも想定しながら、各部局で業務

継続計画（ＢＣＰ）を再確認して、今後の防災・減災対策に生かしてもらい

たい。 

・２月１日に開催された秦野市議会臨時会議で、「低所得者世帯への支援給

付金」と「医療機関への食材料費の高騰支援」の補正予算を議決していただ

いた。引き続き、物価高騰の影響を的確に把握しながら、市民の暮らしや事

業活動を守り、地域経済の活性化につながる施策を、適時適切に実行してい

きたい。 

・先月 26 日に予算査定が終わり、各特別会計を含めた新年度予算をまとめ

た。現時点での令和６年度の一般会計の予算規模は、昨年度を 50 億 1,000 万
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円上回る 605 億 8,000 万円で、過去最大の予算規模となる見込みである。 

・新年度は、総合計画の推進はもちろん、物価高騰対策をはじめ、「切れ目

のない子育て支援の充実」、「表丹沢のさらなる魅力づくり」、「小田急線

４駅のそれぞれの特徴を生かした賑わいづくり」、「地域経済の活性化につ

ながる企業誘致」、「デジタル化」や「ゼロカーボンシティ」などの取組み

も推進していきたい。 

・「ふるさと秦野」の飛躍・発展のため、市民の立場で物事を考え、スピー

ド感をもって進めてもらいたい。 

・２月 26 日には第１回定例月会議が開会する。部局内、部局間の連携を密に

しながら、しっかりと説明責任を果たせるよう、準備をお願いする。 

 

２ 報告事項 

（1） 映像通報システム(Ｌｉｖｅ１１９)の先行運用について 

［情報指令課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（2） プラスチックの一括回収及び収集体制の変更について 

［環境資源対策課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

  

（3） 秦野市鳥獣被害防止計画（案）について      ［農業振興課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

問．資料１の「４ 農地等の推移」の表で、経営耕地面積や農耕産出額

（耕種）に空欄があるのはなぜか。 

答．引用元の「関東農林水産統計」の基礎となる「農林業センサス」が

５年ごとの実施であり、統計数値が無いため空欄としたもの。 

  問．経過や今後の進め方に、神奈川県との協議の記載があるが、どのよ

うな協議を行うのか。 

  答．神奈川県鳥獣保護管理事業計画など県の計画と整合性を確保する必

要があるため、調整しながら進めている。 

 意見．計画の書体について、特段の事情がなければ、ユニバーサルデザイ

ンフォントを使用してほしい。 

  

（4） （仮称）新型コロナウイルス感染症への対応の記録（案）について 

［地域安全課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 
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（5） 秦野市国民健康保険第３期データヘルス計画及び第４期特定健康診査

等実施計画（案）について             ［国保年金課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

  

（6） 第５期秦野市健康増進計画（健康はだの 21）（案）について 

［健康づくり課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（7） 第２期秦野市自殺対策計画（案）について    ［健康づくり課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（8） 戸川土地区画整理、都市計画道路菩提横野線街路築造及び矢坪沢水路 

整備事業について           ［都市整備課・道路整備課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

問．都市計画道路菩提横野線街路築造及び矢坪沢水路整備事業につい

て、事業費が増額となった要因は何か。 

  答．整備計画の変更により地盤改良が必要となったこと及び、物価上昇

の影響等によるもの。 

  問．３つの事業の財源はどのようか。 

  答．戸川土地区画整理事業はすべて一般財源での実施となる。また、都

市計画道路菩提横野線の財源については、国の「社会資本整備総合交

付金」を、矢坪沢水路整備事業については「緊急自然災害防止対策事

業債」の活用を図っているところである。 

（9） 土地利用委員会調整部会の審議案件について    ［開発指導課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

   

３ その他 

  ピンクシャツデーについて           ［こども健康部長］ 

 


